

Ce gracieux petit goéland niche quasi exclusivement en Méditerranée. Il s'observe au Nord du Cap Corse, sur les îles Cerbicales et Lavezzi, dans le golfe de Porto ou à Ajaccio sur la base militaire d'Aspretto.

Il est souvent en compétition avec le goéland leucophée, cousin musclé, abondant en Corse et bien plus opportuniste !

Les 2 goélands sont protégés : l'Audouin est une espèce protégée nationale et au titre de Natura 2000, le leucophée un espèce protégée nationale ainsi que dans plusieurs régions.

Goéland
d'Audouin

